

L'hebdomadaire n° 8 du 14 mars 2025
Prochaine lettre hebdomadaire le 4 avril 2025
Actualités



Le 15 mars aura lieu, partout sur le territoire métropolitain et outre-mer, la 3^{ème} journée des préparations militaires Marine. Cette année, le thème du PMM Day sera "Jeunesse au large". En rejoignant une préparation militaire Marine, les stagiaires se donnent les moyens de réussir !



Aéronautique navale

5 nouveaux pilotes à la Flottille 34F/ESHE

La cérémonie de remise des insignes de pilote d'aéronautique navale de la promotion 24B de l'ESHE a eu lieu le 14 mars, sur la base d'aéronautique navale de Lanvéoc-Poulmic. Présidée par le vice-amiral d'escadre Éric Janicot, directeur du personnel de la Marine, cet évènement marque la fin de trois années de formation en tant qu'élèves-pilotes pour les aspirants Théo, Adriano, Tristan, Corentin et Arthur.

[LIRE LA SUITE](#)



Mission Jeanne d'Arc

Une escale ivoirienne sous le signe de la coopération pour le groupe Jeanne d'Arc

Du 9 au 12 mars, les deux bâtiments de la mission Jeanne d'Arc, ainsi que leurs détachements, ont fait escale à Abidjan, seule étape africaine de leur déploiement de cinq mois autour de l'Atlantique.

LIRE LA SUITE



Océan Indien

Escale de la Seine à Bassora en Irak

Les 1^{er} et 2 mars, le bâtiment de soutien et d'assistance métropolitain *Seine* a effectué une escale sur la base navale d'Umm Qasr en Irak. Première escale de la Marine nationale en Irak depuis 2011, cette dernière s'inscrivait dans le cadre du renforcement de la coopération bilatérale entre la France et l'Irak.

LIRE LA SUITE



Clemenceau 25

Le GAN fait escale à Singapour

Du 4 au 10 mars, dans le cadre de la mission Clemenceau 25 et de son déploiement en Indopacifique, le groupe aéronaval (GAN), constitué autour du porte-avions *Charles de Gaulle*, a fait escale à Singapour.

LIRE LA SUITE



Océan Indien

Le Floréal au secours de l'île Amsterdam

Après une semaine de navigation et 1 500 nautiques parcourus dans des conditions météorologiques difficiles, la frégate de surveillance *Floréal* a rallié l'île Amsterdam et y a débarqué le personnel des Terres australes et antarctiques françaises et les sapeurs-pompiers du service départemental d'incendie et de secours de l'île de La Réunion.

LIRE LA SUITE



Force d'action navale

11 sauveteurs nageurs de bord formés par l'état-major de la Force d'action navale

Du 3 au 7 mars, l'état-major de la Force d'action navale à Cherbourg a formé onze nouveaux sauveteurs nageurs de bord, première des 6 sessions planifiées en 2025. D'une durée de 4 jours, ce stage est focalisé sur la doctrine et les techniques spécifiques aux opérations de sauvetage dans le cadre de naufrages de grande ampleur.

LIRE LA SUITE



Écoles et formations

Ouverture prochaine de l'École des apprentis de la Marine

Le chef d'état-major de la Marine, l'amiral Nicolas Vaujour, l'a confirmé lors de la présentation de ses vœux aux marins de Toulon le 31 janvier : une nouvelle école de la marine ouvrira ses portes à Saint-Mandrier à la rentrée prochaine.

LIRE LA SUITE

Infos CEMM



Chef d'état-major de la Marine @CEMM_FR · 16 min

...

Celui qui gagne, c'est celui qui s'adapte et prend l'initiative. Dans une force interarmées et intégrée, 700 militaires de la [@Marine Nationale](#) et de l'[@armeede terre](#) sont mobilisés dans l'exercice DRAGOON FURY. Drones, technologie, tactiques : c'est un défi d'innovation.



L'actualité des opérations



Point de situation des opérations du 6 au 13 mars 2025

LIRE LA SUITE



A lire



Point de fuite

Découvrez le récit poignant de D. Arduin, exploratrice française disparue en 2004 lors de sa tentative de rallier le pôle Nord en solitaire. T. Gayet nous plonge dans l'atmosphère pesante et solitaire des paysages polaires.



A écouter



Périscope

La pêche INN : un enjeu mondial ignoré ?

La pêche illégale, non déclarée et non réglementée (INN) représente près de 26 millions de tonnes par an,

soit un quart des poissons pêchés dans le monde. Un fléau qui menace l'environnement, l'économie locale et même la sécurité alimentaire de nombreuses populations. L'épisode est également disponible en intégralité sur la chaîne Youtube de la Marine nationale.

LIRE LA SUITE

